
 

 

 

 

 

 

Kreistennisverband Segeberg-Pinneberg e.V.                                Henstedt-Ulzburg, den 25.04.2016 

 

PROTOKOLL 

Sitzung des Verbandstages KTV Segeberg-Pinneberg e.V. am 12.04.2016 Beim LTC Elmshorn, 

Kaltenweide 101, 25335 Elmshorn 

 

Beginn: 19.15 Uhr 

Ende:     21.35 Uhr 

Anwesend: 1. Vorsitzender: Karl-Heinz Lübke, 2. Vorsitzender: Karl-Hermann Hußmann,     

Kassenwart: Helmut Renger, Schriftwartin: Angelika Hußmann 

 

Tagesordnung und Beschluss 

TOP  1:   Begrüßung und Eröffnung des Verbandstages 

                 Der 1. Vors. Karl-Heiz Lübke eröffnet den Verbandstag und begrüßt die anwesenden 

Vertreter der Mitgliedsvereine und als Gast Herrn Thiedemann vom KSV Pinneberg. K.-H. Lübke 

bedankt sich bei Herrn Dr. Rubehn, dem 1. Vorsitzenden des LTC Elmshorn, für die 

Gastfreundschaft. K.-H. Lübke stellte Herrn Kai Hädicke-Schories als neuen Sportwart für den 

Bezirk West vor. 

Der Vorsitzende des LTC Elmshorn Herr Dr. Rubehn begrüßt als Gastgeber alle anwesende 

Vertreter der Mitgliedsvereine und wünscht der Versammlung einen guten Verlauf. 

Herr Thiedemann vom KSV Pinneberg begrüßt auch alle Anwesende und berichtet, dass auch die 

Sportvereine und somit auch der KSV vor einer großen Aufgabe stehen. Viele Vereine, mit 

Unterstützung des KSV, engagieren sich mit unterschiedlichen Aktionen für die Integration der 

Flüchtlinge. Weitere Aktivitäten sind auf der Homepage nachzulesen. Auch Herr Thiedemann 

wünscht der Versammlung einen guten Verlauf. 

TOP  2:   Feststellung der anwesenden Vereine 

                 Es werden 6Vereine mit insgesamt 34 Stimmen festgestellt. Der Vorstand des KTV 

Segeberg-Pinneberg (nachfolgend KTV SePi genannt) hat 4 Stimmen. Die versammlung ist 

beschlussfähig. 

TOP  3:   Fragen zum Protokoll vom Verbandstag 2015 



                Das Protokoll wurde allen Mitgliedsvereinen per Mail mit der Einladung zum Verbandstag 

übersandt. Keine Fragen. 

TOP  4:   Jahresbericht des Vorstandes 

a) Der 1. Vors. K.-H. Lübke berichtet, dass sich einige Dinge geändert haben. Hier wurde 

ein wichtiger Dienstleistungsvertrag über die Zusammenarbeit mit dem 

Tennisverband Schleswig-Holstein (TVSH) abgeschlossen. Entscheidend hierfür war die 

erhebliche Entlastung der Ehrenamtler von administrativem Aufwand. Die 

Finanzhoheit bleibt beim KTV SePi. Alles andere erfolgt in enger Kooperation. 

Ein ganz heikles Thema war wie schützen wir die Kinder vor sexuellen Übergriffen. 

Hier wurde der Vorschlag gemacht, dass nicht nur die Kreistrainer sondern auch die 

Trainer der Sützpunktvereine den Ehrenkodex unterschreiben sollten. 

b) Der 2. Vors. K.-H. Hußmann schließt sich den Ausführungen von K.-H. Lübke an. 

c) Der Kassenwart Helmut Renger, erläutert den vorab an alle Mitgliedsvereine per Mail 

übersandten Kassenbericht. Dem KTV SePi gehören 48 Vereine an, 33 Vereine aus dem 

Kreis Segeberg und 15 Vereine aus dem Kreis Pinneberg. Die Mitgliederzahlen sind 

weiterhin rückläufig. Zum Kassenbericht wurden zu den Zeilen 43 und 50 einige Fragen 

gestellt, die der Kassenwart zufriedenstellend erklärt. 

TOP  5:   Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Philipp Kruse  und Klaus Lüdke haben die Kasse am   .04.2016 geprüft. Es       

gab keine Beanstandung. Herr Philipp Kruse dankt dem Kassenwart für seine gute 

Kontoführung. 

TOP  6:   Jugendversammlung 

Der zurückgetretene Jugendwart Björn Kroll gibt einen Ausblick auf das Jahr 2015 und eine    

Vorschau auf das Jahr 2016.Es gibt ein neues Ranglistensystem im Jugendbereich. Für den 

Punktspielbereich erfolgen Neuerungen. Nach wie vor gilt für Vereine, die nicht dem KTV 

SePi angehören, haben keine Startberechtigung. Stützpunkte für das Kreistraining sind 

z.Zt. Pinneberg, Kaltenkirchen und Heide. Die Sichtung für das Kreistraining werden von 

den Trainer durchgeführt. Pläne für die Bezirksturniere 2016-2017 liegen nicht vor. Björn 

Kroll bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung bei allen  Trainern, 

Jugendwarten, KTV Vorstand, Turnierleitungen und Helfern bei den Kreissportverbänden 

Segeberg und Pinneberg. 

Wahlen: Für den zurückgetretenen Jugendwart Björn Kroll wird ein neuer Jugendwart 

gesucht. Leider muss dieser Posten unbesetzt bleiben. 

TOP  7:   Entlastung des Vorstandes 

Phillip Kruse bittet die Versammlung um Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird          

entlastet. 

TOP  8:   Wahlen 

a) Sportwart/in – der Posten bleibt weiterhin unbesetzt. 

b) Kassenprüfer/in zum Kassenprüfer wird Heiner Möller für 2 Jahre, einstimmig 

gewählt. 

 

 



 

TOP  9:   Haushaltsvorschlag 2016 

   Der Kassenwart Helmut Renger stellt den Haushaltsplan für 2016  vor. Nach einer kurzen 

Diskussion wurde der Haushaltsplan mit einer Enthaltung verabschiedet. 

TOP 10:   Anträge 

    Der Antrag vom KTV SePi wird zurückgezogen. 

TOP 11:   Verschiedenes 

    Aus der Versammlung kam die Frage, in wie weit die Kinder von anderen Vereinen 

abgeworben werden. Björn Kroll beantwortet die Frage: Kinder wünschen den Vereinswechsel 

meistens selbst, weil der Freund bzw. die Freundin in einem anderen Verein spielt und sie 

unbedingt auch dort spielen wollen. Schwierig hier Wunsch und Absicht zu unterstellen. 

K.-H. Lübke schließt die Versammlung, bedankt sich nochmals für die Gastfreundschaft beim LTC 

Elmshorn und wünscht einen allen einen guten Heimweg. 

 

Geschlossen am 25.04.2016 

 

Angelika Hußmann (Schriftwartin)                                         Karl-Hermann Hußmann (2.Vorsitzende) 

 

Karl-Heinz Lübke (1.vorsitzende)                                             Helmut Renger (Kassenwart) 


